



Kommt ein steinernes Walross geflogen...

Da gingen zumindest Passanten in Oberhausen-Nord keiner optischen Täuschung auf den Leim. Die Steinmetze Florian Freyer und Gregor Mühlen sowie Roger Irmeler (von links) stellten gestern diese tierische Steinskulptur zusammen mit einem steinernen Wal auf dem neu gestalteten Drei-Auen-Platz auf, der am Donnerstag nachmittag feierlich eingeweiht wird. Die beiden tonnenschweren Kolosse

wurden in dem Betrieb Freyer & Roth gefertigt und verleihen dem Areal eine künstlerische Note. Der Platz an der Ecke Schönbach-/Weidachstraße soll künftig zu einem zentralen Treffpunkt für die Bürger des Stadtteils werden. Die Neugestaltung ist Teil des Städtebauförderungsprogramms „Soziale Stadt“, für das im Jahr 2000 Oberhausen-Nord auserkoren wurde.
AZ-Bild: Anne Wall